

NOTA EDITORIAL

Universidad de los Andes
Facultad de Derecho
Revista de Derecho, Comunicaciones y Nuevas Tecnologías
N.º 9, Junio de 2013. ISSN 1909-7786

Nota editorial

El derecho y su relación con las nuevas tecnologías siguen generando trabajos de investigación que ahondan en la materia. Si bien el desarrollo tecnológico siempre es anterior al derecho, cada vez es más rápida la respuesta de este último a los desafíos que genera el primero. Con su regularidad habitual, aparece hoy el N°9 de la Revista de Derecho, Comunicaciones y Nuevas Tecnologías donde examinaremos aspectos tales como la revolución jurídica y los proble-

mas que plantea la figura de la computación en la nube, que está modificando y alterando los modelos de negocio en la red, hasta los nuevos problemas en materia de licenciamiento de software o, desde la perspectiva penal, el problema del acceso no autorizado a sistemas informáticos. Esperemos que este nuevo número, resultado del esfuerzo de la Facultad de Derecho de la Universidad de los Andes, y de todos nuestros colaboradores sea de su agrado.

Juan Francisco Ortega Díaz Director.